
 

                             令和５年６月２３日（金） 
各企業・団体代表者様 

ご担当者様         
                              

多治見市教育研究所 
 

                    キャリア教育に関わる各企業・団体様との連携について 

 

4月 14日（金）にご説明させていただいた見出しの件につき、下記の通りご連絡申し上げます。 

産学ネットワークを構築の上、本年度の取り組みを具現化させていただきたいと、僭越ながら考えて

おります。ご多用のところ恐縮ではございますが、ご理解とご協力をいただければ幸いです。 

何卒、宜しくお願い申し上げます。 

記 

１．ご登録のお願い 

  ご協力いただける場合は、下記の要領にてご登録をお願い申し上げます。また実施に至るまでの 

流れも付記致します。 

 

（１）教育研究所ＨＰから登録用紙をダウンロード願います。（添付資料をご参照願います） 

http://school.city.tajimi.lg.jp/kyoiku/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （２）記入例を参考に、様式にご記入願います。（同上） 

 （３）教育研究所宛にメールにて送付願います。  k-ken@city.tajimi.lg.jp 

     【受付期間】令和５年６月２３日（金）～令和５年７月１４日（金） 

     ※受付期間後も送付いただくことは可能です。 

  （４）教育研究所で取りまとめ、各学校に情報提供致します。 

  （５）各学校では、７月後半から８月にかけて、職場体験の依頼や調整を行います。企業様に直接 

      打診がありますのでお含み置き願います。（７～８月ごろ） 

      ※実施が可能な場合、学校の担当者と詳細な打ち合わせを行ってください。 

  （６）職場体験・職業講話を実施願います。 

      ※終了後にお礼状やレポート等が学校から届きます。 

 

上段バナー「キャリア教育」を開くと、様式等が保存し

てあります。 

・職場体験用    ・職業講話用 

http://school.city.tajimi.lg.jp/kyoiku/
mailto:k-ken@city.tajimi.lg.jp


 

２．お取り組みいただく活動例 

（１）職場体験について（各企業様での体験活動） 

＜1日目＞ ９：００～１６：００頃 

① オリエンテーション 

② 見学、体験活動 

③ 昼食（弁当持参） 

④ 体験活動 

⑤ 1日の振り返り 

＜2日目＞９：００～１６：００頃 

① 打合せ 

② 体験活動 

③ 昼食（弁当持参） 

④ 社会貢献活動 

⑤ 2日間の振り返り 

      ※僭越ながらまずは無償であることをご了承願います。 

※上記は一般的な例です。企業様のご都合に合う内容や時間等を学校とご相談願います。 

      ※生徒の行き帰りは学校で指導をします。 

      ※職場体験中に生徒が体調不良になった場合は、学校にご連絡願います。 

      ※本年度の職場体験実施予定日は以下の通りです。（変更になる場合があります） 

      多治見中学校１２月７日～１２月８日      平和中学校  １２月１３日～１２月１４日 

      小泉中学校  １０月１９日～１０月２０日   南ケ丘中学校１０月２６日～１０月２７日 

      北陵中学校  １１月１６日～１１月１７日   南姫中学校  １１月３０日～１２月１日 

      笠原中学校  １０月２６日～１０月２７日    

 

  （２）職業講話について（学校にて実施） 

＜単独型＞ 

○学年や学級での講話 

・企業や仕事の内容説明 

・仕事に対する思い 

・子どもたちに願うこと 等 

※パワポ等の使用も可 

＜複数連携型＞ 

○複数のブースを設置し、生徒が実演を見たり体験をした

りする 

  ・企業や仕事の内容説明 

  ・実演、体験 

→他のブースを回る。 

※上記は一般的な例です。企業様のご都合に合う内容や時間等を学校とご相談願います。 

      ※職業講話の謝礼についても、学校とご相談願います。（旅費等を含む）。 

 

３．その他 

  ・何かご不明な点等があれば、多治見市教育研究所にお問い合わせ願います。 

     多治見市教育研究所 0572-23-5920（～5921）  所長：久野智治   担当：柴田康博 

  ・実施の様子を研究所職員が取材をさせていただく場合がありますのでご了承願います。 

  ・本年度よりの試みであり、至らぬ点も多々あると思います。なんとか来年以降も継続開催できる 

   よう、実施後は、忌憚のないご意見・ご感想をいただければ幸いです。 

 

重ねて宜しくお願い申し上げます。 

 

以上 


